



## DES NOUVELLES DE VOTRE CAB!

Chers, ères bénévoles,

Il nous fait plaisir de vous faire parvenir cette Infolettre afin de vous informer, un tant soit peu, de ce qui c'est passé au Centre depuis le début de la fameuse pandémie COVID-19.

Les employées sont au travail cet été alors n'hésitez pas à les appeler si vous avez des questions, commentaires ou simplement pour faire un brin de jasette!

On s'ennuie de vous!  
Bon été!

CAB DES RIVERAINS  
INFOLETTRE

## TABLE DES MATIÈRES

Message de la direction et  
Merci à la Promutuel • P. 2

Partenariat Métro La Pérade et  
Cercle des Fermières • P. 3

AGA du CAB et Merci à  
Centraide • P. 4

Soutien de Sonia LeBel et le  
CAB cet été! • P. 5

## COVID-19 QUAND UN VIRUS CHANGE NOTRE VIE!

Le 13 mars dernier, comme plusieurs autres organismes, nous avons dû faire face à cette expérience inconnue qu'est la pandémie COVID-19. Oui il y a eu un avant et il y aura un après COVID-19 pour nous. Notre organisation s'est vue transformée et ne sera probablement plus jamais la même. Nous nous sommes adaptés très rapidement afin que notre clientèle de services puisse continuer de bénéficier de l'apport du CAB et ce, sans la présence de plusieurs d'entre vous, chers(ères) bénévoles.

Bien que nous ayons fait des appels téléphoniques pour maintenir les liens avec vous, il n'en demeure pas moins que notre « milieu de vie » et le sentiment d'appartenance au Centre a été un peu mis à l'écart. Nous nous engageons auprès de vous pour assurer un très grand leadership et une forte présence afin de vous donner cette énergie si nécessaire à votre fidèle implication.

À bientôt!

Marie-Claude Samuel, directrice



## MERCI À LA PROMUTUEL !

En avril dernier, Promutuel prenait contact avec nous. La compagnie d'assurance souhaitait collaborer pour offrir de l'aide pour tous en ce temps de crise.

C'est dans un beau geste de gentillesse et de solidarité qu'ils nous ont fait parvenir un chèque de 700 \$. Cette somme nous a permis d'alléger le coût des popotes roulantes pour les clients; ceci leur permettant de mieux s'alimenter pendant la période de confinement.

Encore une fois, une aide bien appréciée et un soutien qui a fait la différence dans des temps difficiles.

## PARTENARIAT AVEC MÉTRO LA PÉRADE

En temps de crise, l'entraide et la solidarité sont vitales. Le Centre d'action bénévole des Riverains a décidé de se joindre au Métro Beaumier La Péraide pour faire front pendant cette période tourmentée.

Le Métro, ne pouvant fournir aux commandes téléphoniques qui lui parvenaient lors du confinement, a pu compter sur l'engagement d'une vingtaine de bénévoles du Centre d'action bénévole des Riverains. Ces derniers prenaient le temps nécessaire pour noter la commande des clients puis acheminer le tout par courriel à l'épicerie.

De leur côté, le Métro Beaumier La Péraide nous a gentiment offert un montant de 500 \$ en bons d'achats pour remettre dans nos dépannages alimentaires et à notre clientèle en aide alimentaire. Une belle collaboration appréciée et un grand merci aux bénévoles!



## LE CERCLE DES FERMIÈRES LES GENEVOISES, UN EXEMPLE DE GÉNÉROSITÉ!

Le 10 juin dernier a eu lieu la conférence de presse pour dévoiler le beau projet de partenariat entre le Cercle des Fermières de Ste-Genève-de-Batiscan et les Centres d'action bénévole de la MRC des Chenaux.

Près d'une dizaine de bénévoles ont fabriqué 1 200 masques, remettant d'ailleurs 1 \$ par masques vendus au Centre d'action bénévole des Riverains. Une belle somme qui nous aidera à bonifier nos services d'aide pour les aînés dans les prochaines semaines.

Aussi, toujours dans le but d'assurer un service complet ainsi que la sécurité de nos bénéficiaires, le CAB a aussi livré 140 masques à ses clients de la popote. Chacun d'eux ont reçu 2 masques en tissus, lavables et réutilisables pour leur permettre de sortir dans les endroits publics en toute quiétude.



# ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE REPORTÉE

Encore aujourd'hui, la pandémie qui nous frappe ne nous permet pas, comme tous les autres organismes communautaires, de nous réunir en grand groupe pour notre assemblée générale qui aurait dû avoir lieu au début juin. Ainsi, dans une directive reçue du CIUSSS MCO, les organismes communautaires sont autorisés à procéder à leur assemblée générale au maximum 4 mois après la levée de la crise sanitaire par le gouvernement et ce, sans tenir compte des mois d'été.

Donc, nous vous informerons dès que nous pourrons déterminer la date. En attendant, les membres du conseil d'administration demeurent en poste pour assurer la bonne gestion du Centre!



## GÉNÉREUX SOUTIEN DE CENTRAIDE!

Dans le cadre du fond d'urgence aux organismes communautaires, Centraide Mauricie a remis un montant de 6 500 \$ au Centre d'action bénévole des Riverains. Ce fond sert à servir et soutenir les clients plus vulnérables durant la pandémie.

Au Centre, ce montant sera utilisé pour les services de popotes, pour l'achat de matériel de protection ainsi que pour les frais de déplacements générés par les modifications que nous avons apporté au service d'impôt bénévole et de popote roulante.

Nous sommes bien fiers d'avoir été capable d'ajuster nos services en cette période de crise sanitaire afin de continuer à répondre aux besoins de notre clientèle.

Nous tenons à remercier de tout coeur Centraide Mauricie pour son soutien!



**Centraide**  
**Mauricie**

## NOTRE DÉPUTÉE EN SOUTIEN AU CAB!

Il aurait été facile pour nous de paniquer devant l'ampleur des besoins financiers auxquels nous avons été confrontés le 13 mars dernier. Cette crise sans précédent nous a demandé de revoir nos façons de faire et de travailler sans relâche pour maintenir nos services essentiels et répondre aux besoins de la population. Et cela demande des sous, beaucoup de sous!

Heureusement, notre députée et Ministre Madame Sonia LeBel, a levée la main dès les premiers jours de la crise pour nous venir en aide financièrement. Nous tenons à la remercier aujourd'hui, du fond du coeur, pour cette belle marque de confiance!



## LE CAB TOUJOURS AU BOULOT EN PÉRIODE ESTIVALE!

Si notre période de travail habituelle se termine le 30 juin, ce n'est pas le cas cette année! Grâce à l'appui de partenaires, nous avons le financement nécessaire pour maintenir certains de nos services au moins, jusqu'au 7 août. Le but premier étant d'offrir de l'aide en période COVID-19 pour les aînés de notre territoire.

Au menu pour nos charmantes agentes du Centre d'action bénévole des Riverains : popote, accompagnement transport, service de sécurité PAIR et le développement d'un futur service pour les aînés isolés. De quoi passer un bel été bien occupé!

Pour info sur nos heures d'ouverture :  
418 325-3100

